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MG é o terceiro estado 
com o maior número de 
MPEs no setor de 
panificação

Chega a Montes Claros o Samba Prime, 
maior festival de samba e pagode do Brasil
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Está disponível, no site do Instituto Estadual 
de Florestas (IEF), o segundo edital de notificação 
com análises do Cadastro Ambiental Rural (CAR) 
no estado. A nova publicação se refere a 160 cadas-
tros de 37 municípios, analisados até o dia 17 de 
agosto. O IEF iniciou a divulgação dos resultados, 
em agosto, com a publicação do primeiro edital 
referente a 112 cadastros de 50 municípios. 

Confira o abre e fecha do 
Feriado prolongado da 
Independência

IEF divulga segundo 
edital com 160 análises 
de Cadastro Ambiental 
Rural

REGIONAL 4

CIDADE 9

DIVULGAÇÃO

Vinte e dois serviços de saúde auditiva e ocular, se-
diados em municípios que integram a área de atuação 
da Superintendência Regional de Saúde (SRS) de Mon-
tes Claros, formalizaram o interesse de atuar na imple-
mentação do Programa Miguilim do Governo de Minas, 
voltado para atender demandas de público estimado 
em 19,5 mil alunos da educação básica, matriculados 
em escolas públicas do Norte de Minas. 

SRS de Montes Claros aprova 22 serviços de saúde 
auditiva e ocular para atender estudantes
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E A Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) aprovou, nesta quarta-fei-
ra (6), parecer de 1º turno favorável ao Projeto de 
Lei (PL) 3.108/21, que inclui a cobertura vacinal 
entre as políticas incentivadas pela Lei do ICMS So-
lidário. Essa lei estabelece critérios para repartição 
da parcela do ICMS pertencente aos municípios.

PL inclui a cobertura vacinal entre critérios para 
distribuição do ICMS

Conselho Municipal de Saúde visita HDG 
e constata aplicação dos recursos do SUS
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DIVULGAÇÃO

NEGÓCIOS 5

A Secretaria de Desenvolvimento Econômico, 
Agricultura, Emprego e Renda de Pirapora partici-
pou do Encontro da Região Norte das Salas Minei-
ras do Empreendedor, em Montes Claros. O even-
to foi conduzido pelo Sebrae regional e estadual 
contando com a participação de várias cidades do 
Norte de Minas. 

O Samba Prime, maior festival de samba e pagode do Brasil, desembarca em Montes Claros neste sábado (9), a partir das 17 
horas, em Montes Claros, no Parque de Exposições. Os melhores nomes do samba e pagode num só palco: Sorriso Maroto, Tur-
ma do Pagode e Ferrugem, além dos shows exclusivos no Espaço Golden All Inclusive das bandas Sunga de Pano e Ser Samba.

Pirapora é destaque no 
Norte de Minas com 
programa Impulsiona MEI

Membros do Conselho Municipal de Saúde de Montes Claros (CMS-MOC), da 
Secretaria Municipal de Saúde (SMS), visitaram na tarde de terça-feira (5/9), as 
novas instalações de infraestrutura do Hospital Dilson Godinho (HDG). Os conse-
lheiros conheceram as obras já finalizadas e acompanharam as em andamento, e 
que estão sendo realizadas pela atual diretoria.

SAÚDE 6
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A recente decisão do governo 
brasileiro em relação à Petrobras, 
anunciada em 15 de maio, de ado-
tar uma nova estratégia comercial 
para estabelecer os preços do die-
sel e da gasolina, levanta reflexões 
profundas em consonância com a 
conhecida citação atribuída a Vol-
taire: “A história nunca se repete, 
mas o homem sempre o faz”. Essa 
frase ressoa com significância, des-
tacando a tendência humana de 
repetir erros e padrões comporta-
mentais ao longo do tempo.

Ao abandonar o antigo sistema 
baseado na paridade de importação 
(PPI) e optar por não mais seguir as 

flutuações dos preços internacio-
nais, o governo do presidente Lula 
revela uma aparente falta de com-
preensão das lições aprendidas no 
passado. Embora essa intervenção 
possua uma justificativa diferente 
daquela aplicada anteriormente, 
é crucial considerar as possíveis 
consequências negativas para a 
economia do país. Qualquer tipo 
de interferência no mercado pode 
acarretar desequilíbrios e impactos 
indesejáveis.

A Petrobras alega que a nova es-
tratégia busca alcançar preços com-
petitivos em cada região de venda, 
considerando tanto o mercado 

nacional quanto o internacional. 
Argumenta-se que essa abordagem 
flexível permitirá à empresa ajustar 
seus preços de acordo com variá-
veis como a geopolítica global do 
petróleo e a escassez de gás no 
mercado mundial. Os defensores 
dessa medida afirmam que ela con-
tribuirá para aumentar a competiti-
vidade da Petrobras, possibilitando 
a conquista de uma fatia maior do 
mercado e a ampliação da sua lu-
cratividade.

No entanto, é importante anali-
sar a decisão com mais atenção. Ao 
adotar a nova estratégia comercial 
que foge da paridade e busca uma 

suposta competitividade, o gover-
no brasileiro se distancia dos prin-
cípios que norteiam uma economia 
de mercado saudável e eficiente.

A história nos revela que in-
tervenções governamentais nos 
preços têm levado a resultados 
indesejados, como inflação e dese-
quilíbrio. Ao estabelecer preços di-
ferenciados por região, o governo 
cria distorções no mercado interno 
e pode prejudicar a livre concor-
rência. Essa abordagem interven-
cionista, embora não apresente, a 
curto prazo, o potencial de agravar 
ainda mais a escassez, devido às re-
servas energéticas do país, resulta 

em maior ineficiência e acarreta 
efeitos incontroláveis.

Empresas menores e mais efi-
cientes podem ser prejudicadas, 
uma vez que enfrentarão dificul-
dades para competir com uma 
empresa estatal que tem liberdade 
para definir seus preços de acordo 
com seus interesses estratégicos. 
Além disso, ao deixar de seguir 
os preços internacionais e adotar 
uma estratégia comercial própria, 
a Petrobras se torna suscetível a 
influências políticas e interesses 
particulares, colocando ainda mais 
em risco a sua eficiência e competi-
tividade a longo prazo.

Em última análise, não pode-
mos permitir que decisões mal 
fundamentadas nos levem de volta 
a um passado de intervenções de-
sastrosas. Retroceder em direção 
a políticas ultrapassadas não é o 
caminho para o progresso. Ainda 
há tempo para reverter esse curso 
e trilhar um caminho mais seguro 
e próspero. No final das contas, 
conforme o ditado popular indica: 
“Quem não aprende com a história 
está fadado a repeti-la” – e, neste 
caso, repetir os erros do passado 
pode ter consequências extrema-
mente negativas para o futuro do 
país.

A ascensão rápida do e-com-
merce no mercado global tem 
proporcionado uma revolução 
não apenas na maneira como 
compramos, mas também na for-
ma como as indústrias se apro-
ximam e interagem com seus 
consumidores. Muitos desses ne-
gócios acabaram criando canais 
de relacionamento direto com 
seus clientes, passando de uma 
atuação focada exclusivamente no 
mercado B2B para o B2C.

Esse novo contexto de atua-

ção, impulsionado pela necessi-
dade de novas formas de receitas 
em período pandêmico, acabou 
se estabelecendo e agora a inova-
ção é quem dita muitas tomadas 
de decisões na indústria quando 
o assunto é a venda direta.

Uma dessas inovações é a en-
trega monitorada, permitindo um 
relacionamento direto e contínuo 
com o cliente. A possibilidade de 
enviar links de rastreamento e 
mensagens de alerta para recebi-
mento de mercadoria tem se tor-

nado uma ferramenta vital para 
empresas e consumidores. Para 
a indústria, essa funcionalidade 
não apenas otimiza o processo 
de entrega, mas também reduz 
significativamente as devoluções 
e, consequentemente, os custos 
associados. Para o consumidor, a 
sensação de estar informado so-
bre o status e a localização de sua 
compra aumenta a confiança e a 
satisfação em relação à marca.

Antes, a espera por um produ-
to, para o consumidor era como 

um jogo de adivinhação. Agora, 
com as notificações e o rastre-
amento em tempo real, o con-
sumidor tem a sensação de con-
trole do processo após a compra 
efetuada – algo muito real para o 
gestor, que não só pode verificar 
cada etapa da distribuição, como 
informar o consumidor, inclusive 
alertando qualquer tipo de atraso 
ou imprevisto.

É preciso destacar ainda que 
a automação é um caminho cru-
cial para a atuação omnichannel 

da indústria. Pesquisas como a da 
NeoAssist, por exemplo, apontam 
que 77% dos consumidores que-
rem uma relação unificada com 
uma marca, mesmo utilizando di-
ferentes meios de comunicação. 
Se ele compra pelo smartphone, 
deseja que sua jornada siga tam-
bém na comunicação em mídias 
sociais ou no e-mail, nas etapas 
seguintes à finalização do pedido, 
durante a entrega e a conclusão 
desta etapa. Para isso, a indústria 
vem se transformando, através de 

ferramentas multiplataformas e 
multicanais, que proporcionam 
essa unificação tão desejada pelo 
cliente. 

O setor de e-commerce e a in-
dústria, de modo geral, têm uma 
oportunidade incrível nas mãos. 
Ao aproveitar a tecnologia para se 
aproximar do consumidor, as em-
presas não só se adaptam às de-
mandas modernas, mas também 
pavimentam o caminho para um 
futuro de relações mais transpa-
rentes.

O mundo do marketing empre-
sarial está fervendo com as últimas 
inovações tecnológicas e a revolu-
ção das redes sociais. As empresas 
estão se reinventando para acom-
panhar esse cenário em constante 
evolução. Vamos dar uma olhada 
nas principais novidades que estão 
movimentando o mercado e como 
elas podem beneficiar as estratégias 
de marketing das empresas.

1. Realidade Aumentada (AR) e 
Realidade Virtual (VR): A experi-
ência imersiva que conquista cora-
ções!

A AR e a VR estão ganhando 
cada vez mais espaço no marketing. 
Com elas, as marcas estão criando 
conteúdos interativos incríveis, 
como tours virtuais de produtos e 
eventos imersivos, que encantam os 
consumidores e fortalecem o rela-
cionamento com as marcas. É uma 
verdadeira viagem aos olhos e aos 
corações dos clientes!

2. Inteligência Artificial (IA) tor-
nando tudo mais personalizado e 
eficiente:

A Inteligência Artificial está re-
volucionando a forma como as em-
presas se conectam com seus clien-

tes. Com análise de dados em larga 
escala, as estratégias de marketing 
estão ficando cada vez mais per-
sonalizadas, oferecendo recomen-
dações e experiências únicas para 
cada consumidor. E tem mais! A au-
tomação de tarefas repetitivas está 
liberando as equipes de marketing 
para focarem em ações estratégicas 
e criativas. Trazendo muito mais efi-
ciência!

3. Marketing de Influência arra-
sando nas redes sociais:

As redes sociais se torna-
ram um dos principais canais de 
marketing, e o marketing de in-
fluência está contribuindo para 
grandes resultados! As marcas es-
tão apostando em parcerias com 
influenciadores que têm afinidade 
genuína com seu público-alvo. 
Essa abordagem autêntica tem 
gerado campanhas envolventes 
e construído confiança nas mar-
cas. É uma verdadeira conexão de 
emoções e valores! 

4. Blockchain e a segurança 
dos dados do consumidor em des-
taque:

A segurança dos dados do con-
sumidor é uma questão crítica 

A recente aprovação da Proposta 
de Emenda Constitucional (PEC) 
45/2019 (Reforma Tributária) na 
Câmara dos Deputados, e envio do 
texto ao Senado, deixa a população 
brasileira vigilante em relação aos 
próximos passos até a promulga-
ção deste novo e importante passo 
para o Brasil. A expectativa é grande 
para saber quais serão as principais 
mudanças dessa segunda fase: as 
novas articulações seguirão com a 
simplificação da tributação? E com 
a preservação da Zona Franca de 
Manaus (ZFM) e das áreas de livre 
comércio?

Desde o início das discussões, o 

Centro da Indústria do Estado do 
Amazonas (CIEAM) se mostrou fa-
vorável às mudanças no regime tri-
butário do país e na manutenção da 
competitividade da Zona Franca de 
Manaus, modelo socioeconômico 
elaborado para promover o desen-
volvimento da Amazônia Ocidental, 
mecanismos definidos pelo Decre-
to-Lei 288/1967, posteriormente 
recepcionado pela Constituição 
Federal de 1988.

A entidade, contando com a 
contribuição voluntária de reno-
mados especialistas, elaborou pro-
postas que foram contempladas no 
texto constitucional, como a ma-

nutenção de transição do IPI ade-
quada ao prazo constitucional do 
modelo, o tratamento diferenciado 
no IVA (Federal, Subnacional), em 
linha com aqueles existentes no 
ICMS, PIS+COFINS, e criação 
de um Fundo Constitucional da 
Bioeconomia, que, na ocasião, 
foi apresentado como Fundo de 
Compensação, Sustentabilidade e 
Diversificação Econômica do Esta-
do do Amazonas.

Atualmente, por conta do mo-
delo da Zona Franca de Manaus, 
o Estado do Amazonas converte 
renúncia fiscal em uma robusta 
transferência de recursos para os 

cofres da União e, hoje, é um dos 
maiores contribuintes de tributos 
federais. Em 2022, foram arreca-
dados cerca de R$ 21,5 bilhões.

A receita do ICMS resultan-
te da atividade industrial local é 
de, aproximadamente, R$ 5,5 bi-
lhões por ano. Adicionalmente, 
o Amazonas recebe da indústria 
contribuições para o Fundo de 
Fomento ao Turismo, Infraestru-
tura, Serviços e Interiorização 
do Desenvolvimento do Amazo-
nas (FTI), Fundo de Fomento às 
Micro e Pequenas Empresas (FM-
PES). Além disso, a Universidade 
do Estado do Amazonas (UEA) é 

completamente custeada pela in-
dústria do polo industrial, o que 
significa mais recursos oriundos 
da indústria da ordem de R$ 2,5 
bilhões.

Existem também as contrapar-
tidas na forma de investimentos 
em Pesquisa, Desenvolvimento e 
Inovação (PD&I), com injeção de 
capital na região de mais de R$ 
1,5 bilhão. Some-se a isso a gera-
ção de mais de 500 mil empregos 
diretos e indiretos.

E entre as principais caracterís-
ticas da PEC está a simplificação 
da tributação, extinção da guerra 
fiscal entre os entes federativos e 

tributação no estado de destino, 
o que impacta os estados expor-
tadores como o Amazonas. Sendo 
assim, torna-se essencial assegu-
rar que a competitividade da In-
dústria Amazonense será preser-
vada nesse contexto de mudanças 
no sistema tributário, sem pre-
juízo da garantia da arrecadação 
estadual assegurada pelo modelo 
ZFM atualmente.

A aprovação histórica da Câma-
ra dos Deputados foi o início da 
caminhada na defesa da socieda-
de amazonense e da competitivi-
dade das indústrias da Zona Fran-
ca de Manaus. Sigamos vigilantes.

DANIELA CADE
COLUNISTA DO INSTITUTO LIBERAL

MARCEL ALESSI SOCCOL
DIRETOR DA DATAFRETE

CAIO AUGUSTO
LÍDER DO TIME DE COMUNICAÇÃO

 INSTITUCIONAL DA HUGGY

LUIZ AUGUSTO ROCHA
PRESIDENTE DO CONSELHO SUPERIOR DO CIEAM 

(CENTRO DA INDÚSTRIA DO ESTADO DO AMAZONAS)

Os riscos da nova estratégia da Petrobras

Automação: fator fundamental para fortalecer o 
relacionamento da indústria com o consumidor final

Transformação Digital no Marketing Empresarial: Tendências 
Tecnológicas e Estratégias nas Redes Sociais

Os avanços da Reforma Tributária e a 
Zona Franca de Manaus

para as empresas e os clientes. É 
por isso que a tecnologia block-
chain está ganhando destaque! 
Com ela, é possível garantir trans-
parência e proteção das informa-
ções, fortalecendo a confiança e o 
relacionamento entre empresas e 
clientes. É um escudo digital po-
deroso!

5. Experiência do Cliente no 
centro das estratégias de marke-
ting:

As empresas estão percebendo 
que a chave para o sucesso está em 
proporcionar a melhor experiência 
possível aos clientes. Com tecnolo-
gias como chatbots com IA, assis-

tentes de voz e atendimento perso-
nalizado, as marcas estão cuidando 
do cliente em todas as etapas da jor-
nada de compra. É uma relação de 
proximidade e satisfação garantida!

Com a adoção de tecnologias 
inovadoras e estratégias nas redes 
sociais, as empresas estão encon-
trando novas formas de se destacar 

em um cenário altamente competi-
tivo. A transformação digital é uma 
oportunidade para encantar os 
clientes com experiências únicas e 
fortalecer os laços com suas marcas. 
Ficar por dentro dessas tendências 
é essencial para o sucesso nos ne-
gócios em um mundo em constante 
transformação.
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PL inclui a cobertura vacinal entre 
critérios para distribuição do ICMS

Grupo de trabalho da minirreforma eleitoral 
vai analisar parecer na segunda-feira

CDH: vítimas de violência doméstica e com 
deficiência poderão ter atendimento acessível

Comissão aprova reserva de vagas 
para pessoas com deficiência em 
programa de qualificação
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O relator, deputado Arlen Santiago (a dir.), não sugeriu modificações no texto do projeto

A Comissão de Saúde da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) aprovou, nesta quarta-feira 
(6), parecer de 1º turno favorável 
ao Projeto de Lei (PL) 3.108/21, que 
inclui a cobertura vacinal entre as 
políticas incentivadas pela Lei do 
ICMS Solidário.

Essa lei estabelece critérios para 
repartição da parcela do ICMS per-
tencente aos municípios. Um dos 
critérios é o de “saúde”, que, com 
o projeto, ganha um novo referen-
cial para suas políticas públicas, 
para incentivar a melhoria dos per-
centuais de cobertura vacinal, em 
substituição ao Programa de Saúde 
da Família.

De acordo com o deputado João 
Vítor Xavier (Cidadania), autor da 
matéria, a estratégia de saúde da fa-
mília já conta com incentivos finan-
ceiros federais tanto para o custeio 
das equipes quanto para a sua im-
plantação.

Além disso, o governo estadual 
também transfere recursos, na mes-
ma perspectiva, para os municípios 
aplicarem na qualificação de pesso-
al, em obras nas unidades básicas 
de saúde e na compra de equipa-
mentos médicos e de material de 
consumo.

Assim, o deputado entende que 
o incentivo ao Programa Saúde da 
Família já cumpriu seu objetivo 

inicial, sendo mais oportuno valo-
rizar a imunização, com até metade 
do percentual destinado ao crité-
rio saúde, tendo em vista a queda 
abrupta na cobertura vacinal no 
Brasil nos últimos anos.

O projeto também propõe acres-
centar, na mesma lei, a forma de 
cálculo do índice de saúde do muni-
cípio, referência para a distribuição 
dos recursos nesse critério.

O relator do PL 3.108/21, que se-
gue para análise da Comissão de Fis-
calização Financeira e Orçamentária 
(FFO), foi o deputado Arlen Santia-
go (Avante), presidente da Comis-
são de Saúde, que concordou com 
seu texto original. (Portal ALMG)

O grupo de trabalho da minirre-
forma eleitoral vai votar o parecer 
do relator, deputado Rubens Pe-
reira Júnior (PT-MA), na próxima 
segunda-feira (11), às 16 horas. A 
decisão foi tomada nesta quarta-fei-

ra, após reunião dos integrantes do 
colegiado.

Ficou acertado que o parecer vai 
conter dois projetos, um de lei (PL) 
e outro de lei complementar (PLP), 
conforme os temas tratados. Depois 

de aprovadas pelo grupo, cada pro-
posta ganhará um requerimento de 
urgência, viabilizando a votação no 
Plenário da Câmara na quarta-feira 
(13).

No dia anterior (12), o parecer 

A Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH) tem reunião marcada 
para quarta-feira (13), às 11h, com 
12 itens na pauta. Um deles é o 
projeto que estabelece a inclusão 
na Lei Maria da Penha (Lei 11.340, 
de 2006) de medidas de atendi-
mento que facilitem e garantam 
acessibilidade à mulher com de-
ficiência, que esteja em situação 
de violência doméstica e familiar 
(PL 3.728/2021). O texto alcança 
o atendimento policial e pericial 
especializado, com destaque para 
as delegacias de atendimento à 
mulher que geralmente possuem 
servidoras capacitadas. O projeto 
menciona que a vítima deva ser 
atendida preferencialmente por 
mulheres devidamente especiali-
zadas.

A senadora Leila Barros (PDT-
-DF), autora do projeto, explica na 
justificativa que a iniciativa foi ins-
pirada “em proposição legislativa 
do município de

Nova Lima, no estado de Minas 
Gerais”. Com o objetivo de benefi-
ciar todas as mulheres com defici-

ência do país, o projeto prevê que 
o atendimento deve ser feito com 
acessibilidade e inclusão, seja pre-
sencial ou remoto, com comunica-
ção compatível com a necessidade 
da vítima. Nesse caso, a comunica-
ção deverá ser feita por língua bra-
sileira de sinais (Libras), por braile 
ou por qualquer outra tecnologia 
assistiva.

Leila afirma que a mulher ví-
tima de violência doméstica e 
familiar está em posição momen-
taneamente frágil e não pode ser 
o atendimento policial ou judicial 
nova fonte de vitimização. A auto-
ra acrescenta que se a mulher que 
sofreu a violência tiver algum tipo 
de deficiência, a ida à delegacia 
não pode ser nova fonte de tensão 
e violência. Ou seja, a repartição 
pública tem de ser acessível, e isso 
inclui a acessibilidade na comuni-
cação.

A relatora, senadora Ana Pau-
la Lobato (PSB-MA), é favorável à 
matéria. Ela destaca que mulheres 
com deficiência fazem parte de um 
grupo duplamente excluído, seja 

em razão do gênero, seja em ra-
zão da condição de deficiência. Na 
visão da relatora, o projeto busca 
transformar uma cultura institucio-
nal que estigmatiza e marginaliza 
mulheres com deficiência, fragili-
zadas pelo contexto doméstico e 
familiar violento, garantindo a elas 
o acolhimento e o apoio de que ne-
cessitam para superar as adversida-
des e viver em segurança.

Se aprovada na CDH, a matéria 
seguirá para a análise da Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ), 
onde vai tramitar em caráter termi-
nativo.

Preferência

A CDH também vai votar o 
projeto que garante às vítimas de 
violência sexual atendimento pre-
ferencial pela autoridade policial, 
pelo Ministério Público e pela De-
fensoria Pública (PL 5.643/2019). 
O autor, o ex-deputado Ronaldo 
Carletto (PP-BA), argumenta que o 
atendimento dessas vítimas, em si-
tuação de extrema vulnerabilidade, 

A Comissão de Defesa dos Direi-
tos das Pessoas com Deficiência da 
Câmara dos Deputados aprovou o 
Projeto de Lei 4480/12, do Senado, 
que destina a pessoas com defici-
ência pelo menos 10% das vagas 
em programas e ações de qualifi-
cação profissional financiados pelo 
Fundo de Amparo do Trabalhador 

(FAT).
O relator, deputado Márcio 

Jerry (PCdoB-MA), recomendou 
a aprovação. “A medida não traz 
ônus financeiros ou mesmo novi-
dade jurídica, somente estabiliza a 
reserva de vagas destinadas a esses 
trabalhadores”, disse.

A proposta insere dispositivo 

na Lei do Seguro-Desemprego, 
que trata do FAT. Segundo a auto-
ra, a ex-senadora e atual deputada 
Lídice da Mata (PSB-BA), apesar de 
a legislação obrigar a reserva de 
2% a 5% dos postos de trabalho a 
pessoas com deficiência, as vagas 
não são ocupadas devido à falta de 
qualificação.

TRAMITAÇÃO - O projeto tra-
mita em caráter conclusivo e ain-
da será analisado pelas comissões 
de Trabalho; e de Constituição e 
Justiça e de Cidadania. O texto já 
havia sido aprovado pela Comissão 
de Previdência, Assistência Social, 
Infância, Adolescência e Família. 
(Agência Câmara)

deve ser realizado de forma ágil, 
a fim de evitar a desistência dos 
procedimentos legais preconiza-
dos. O relator, senador Paulo Paim 
(PT-RS), é favorável à matéria que, 
se aprovada na CDH, seguirá para 
a CCJ.

Na mesma reunião, a comissão 
vai votar o projeto que garante a 
realização do exame de corpo de 
delito de forma humanizada para 
mulher, criança, adolescente, idoso 
ou pessoa com deficiência que seja 
vítima de crime cometido com vio-

lência (PL 1.729/2023). Ainda cons-
ta da pauta o projeto que garante 
o registro de dupla maternidade 
ou paternidade (PL 2.356/2022) e 
uma série de requerimentos para a 
promoção de audiências públicas. 
(Agência Senado)

será apresentado ao Colégio de 
Líderes. “Sobrariam, no mínimo, 
três semanas para o Senado Federal 
também apreciar [o texto]”, disse 
Pereira Júnior.

A preocupação com a data tem 
um motivo: para que possa valer já 
nas eleições municipais de 2024, a 
minirreforma eleitoral precisa virar 
lei antes do dia 6 de outubro, um 
ano antes do pleito. O relator afir-
mou que o adiamento da votação 
no grupo, a princípio marcada para 
hoje, decorreu pelo excesso de su-
gestões recebidas pelo grupo.

“Nós recebemos tantas suges-
tões em tantas audiências públicas, 
com muitos participantes, com os 
partidos, com o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), que não foi possí-
vel consolidar tudo”, disse Pereira 
Júnior.

A coordenadora do grupo, de-
putada Dani Cunha (União-RJ), 
confirmou que o calendário de 
votação na Câmara e no Senado 
está mantido. “O andamento dos 

trabalhos não afetará o objetivo de 
votação”, afirmou. Essa também é a 
intenção do presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL).

Tópicos
Pereira Júnior afirmou que o 

texto final vai ficar muito próximo 
dos tópicos elencados por ele e di-
vulgados pelo grupo de trabalho. 
“O atraso se deve mais à redação do 
texto do que a divergências”, disse.

Entre os pontos que devem ser 
mantidos estão a antecipação do 
período de registro de candidatu-
ras, a simplificação do processo de 
contas e da propaganda eleitoral, e 
uma melhor definição dos crimes 
de violência política contra a mu-
lher. Outros pontos ainda aguar-
dam consenso, como a distribuição 
das sobras eleitorais, que são as va-
gas não preenchidas pelos critérios 
do sistema proporcional.

Pereira Júnior informou ainda 
que os textos aprovados na Câmara 
(PL e PLP) deverão ser aproveitados 
pelo relator do projeto do Código 

Eleitoral em discussão no Senado, 
senador Marcelo Castro (MDB-PI). 
O projeto foi aprovado pela Câmara 
em 2021. Pereira Júnior se encon-
trou com Castro hoje para discutir 
essa incorporação.

TEMPO

A coordenadora do colegiado 
contestou algumas críticas de que 
o grupo de trabalho teve pouco 
tempo para produzir um texto. Se-
gundo ela, foram mais de 26 reuni-
ões realizadas desde agosto, além 
de audiências públicas e reuniões 
externas com o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), a Procuradoria-ge-
ral Eleitoral, os dirigentes dos parti-
dos e as bancadas feminina e negra 
na Câmara.

“Oficiamos também todos os 
tribunais do país, para que eles 
pudessem enviar sugestões. Então 
ninguém pode dizer que não foi es-
cutado”, disse Dani Cunha. (Agên-
cia Câmara)
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IEF divulga segundo edital com 160 
análises de Cadastro Ambiental Rural

Pirapora é destaque no Norte de Minas 
com programa Impulsiona MEI

@sevendistribuidoramoc
38 99889-7563
se   en
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Está disponível, no site do Insti-
tuto Estadual de Florestas (IEF), o 
segundo edital de notificação com 
análises do Cadastro Ambiental Ru-
ral (CAR) no estado. A nova publi-
cação se refere a 160 cadastros de 
37 municípios, analisados até o dia 
17 de agosto. O IEF iniciou a divul-
gação dos resultados, em agosto, 
com a publicação do primeiro edital 
referente a 112 cadastros de 50 mu-
nicípios. A expectativa é de que o 
número de análises aumente a cada 
novo edital de notificação, podendo 
chegar a 4 mil resultados por mês.

A consulta deste segundo edital 
pode ser feita por produtores rurais 
que cadastraram suas proprieda-
des rurais no Sistema Nacional de 
Cadastro Ambiental Rural (Sicar). 
Com a notificação sem pendên-
cias, os produtores poderão aderir 
ao Programa de Regularização Am-
biental (PRA), caso tenham passi-
vo ambiental e se enquadrem nos 
requisitos de adesão ao programa, 
obtendo benefícios econômicos e 
contribuindo para a preservação 
ambiental.

As análises dos cadastros são re-

alizadas pelas equipes do IEF e Se-
cretaria de Estado de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sustentável 
(Semad), e oferecem um panorama 
das propriedades cadastradas, o que 
permite às autoridades monitorar o 
cumprimento das leis ambientais e 
adotar medidas para mitigar impac-
tos negativos.

“É importante os produtores es-
tarem atentos a essas divulgações. 
As informações estão sendo divul-
gadas com transparência pelo o 
IEF, que tem equipe capacitada para 
dar suporte àqueles que buscam se 
adequar às exigências ambientais”, 
comenta o Coordenador do CAR do 
IEF, César Donato.

Segundo ele, a conscientização 
sobre a importância da conservação 
dos recursos naturais e a colabora-
ção de todos os envolvidos são pas-
sos cruciais para alcançar um equilí-
brio entre a produção agropecuária 
e a preservação do meio ambiente 
em Minas.

“Ao aderir ao PRA e implementar 
ações de preservação e recuperação 
ambiental em suas propriedades, 
os produtores contribuem para a 

melhoria da qualidade da água, a 
conservação da biodiversidade e a 
redução do desmatamento ilegal. 
Isso resulta em um ambiente mais 
saudável para todos, com impactos 
positivos na vida urbana e rural”, diz 
Donato.

CAR

O CAR é um registro público 
eletrônico de âmbito nacional, 
obrigatório para todos os imóveis 
rurais, com a finalidade de integrar 
as informações ambientais das pro-
priedades e posses rurais referentes 
às Áreas de Preservação Permanente 
(APP), de uso restrito, de Reserva 
Legal, de remanescentes de flores-
tas e demais formas de vegetação 
nativa, e das áreas consolidadas, 
compondo base de dados para 
controle, monitoramento, plane-
jamento ambiental e econômico, e 
combate ao desmatamento.

Em Minas foram cadastrados 
mais de 1 milhão de imóveis rurais, 
sendo 93% deles de pequenas pro-
priedades rurais, tendo até quatro 
módulos fiscais.

A Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Agricultura, Emprego e 
Renda de Pirapora participou do 
Encontro da Região Norte das Sa-
las Mineiras do Empreendedor, em 
Montes Claros.

O evento foi conduzido pelo 
Serviço Brasileiro de Apoio às Mi-
cro e Pequenas Empresas (Sebrae) 
regional e estadual contando com 
a participação de várias cidades do 
Norte de Minas. Foram dois dias 
de muito conteúdo de qualidade 
através de palestras, painéis, pre-
miações e oficinas direcionadas 
aos Agentes de Desenvolvimento e 
Agentes de Atendimento da Rede 
Aqui tem Sebrae.

Houve a participação de prefei-
tos e secretários municipais com 
destaque para a participação do 
prefeito Alex Cesar e o secretário de 
Desenvolvimento Econômico Hélio 
Júnior, líder da Sala Mineira do Em-
preendedor de Pirapora

A sala Mineira do Empreendedor 
de Pirapora foi destaque e premiada 
três vezes no evento: 1° Lugar em 
Boas Práticas com o Programa Im-
pulsiona MEI (inclusive a equipe foi 
convidada para apresentar o proje-
to no Encontro Estadual em dezem-

bro deste ano para todas as salas 
de Minas Gerais); 2° Lugar através 
da agente de Atendimento Renata 
Cabral em número de Atendimento 
a pessoas Jurídicas distintas e; 3° 
Lugar das Salas mineiras que mais 
atende MEIs no Norte de Minas para 
cidades a partir de 800 MEIs.

O secretário de Desenvolvimento 
Econômico, falou sobre a importân-
cia desse trabalho para o município.

“A nossa equipe da Sala Mineira 
de Pirapora vem se dedicando muito 
para prestar o melhor atendimento 
aos nossos MEIs com o propósito de 
fomentar e potencializar os seus re-
sultados. Estas premiações vêm mos-
trar o resultado deste trabalho e nos 
deixa muito orgulhosos de estarmos 
cumprindo a nossa missão. Temos a 
certeza também que o Programa Im-
pulsiona MEI está sendo um divisor 
de águas para os Microempreende-
dores de Pirapora” diz o Secretário 
Hélio Jr.

O prefeito de Pirapora, Alex Cé-
sar participou do evento e comen-
tou sobre o avanço econômico que 
a Sedeare tem proporcionado para 
Pirapora.

“Temos uma secretaria atuante e 
empenhada para atender a popula-

REQUERIMENTO DE LICENÇA

MENEZES AGROPECUÁRIA LTDA, por determinação da Superintendên-
cia Regional de Meio Ambiente Noroeste de Minas – SUPRAM NOR, torna pú-
blico que solicitou, por meio da Solicitação SLA nº 2023.08.01.003.0005176 
Licença LP+LI+LO, para atividades G-01-03-1 - Culturas anuais, semipere-
nes e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura 
; G-01-01-5 - Horticultura (floricultura, olericultura, fruticultura anual, vivei-
ricultura e cultura de ervas medicinais e aromáticas)  a serem desenvolvi-
das na FAZENDA TAQUARIL, RIACHO FUNDO, URUCUIA, RECANTO E PÉ 
DA SERRA, município de Buritis-MG.

¬LICENÇA CONCEDIDA

MENEZES AGROPECUÁRIA LTDA, torna público que obteve da Superin-
tendência Regional de Meio Ambiente Noroeste de Minas – SUPRAM NOR, 
por meio do Processo Administrativo nº 93/2023, Licença de Operação 
Corretiva - LOC, para G-02-07-0 - Criação de bovinos, bubalinos, equinos, 
muares, ovinos e caprinos, em regime extensivo; G-05-02-0 - Barragem de 
irrigação ou de perenização para agricultura desenvolvidas na FAZENDA 
TAQUARIL, RIACHO FUNDO, URUCUIA, RECANTO E PÉ DA SERRA, muni-
cípio de Buritis-MG, válida pelo prazo de (06) anos.

Publicações começaram em agosto e espera-se divulgar até 4 mil resultados por mês

VANTAGENS

A inscrição no CAR é o primeiro 
passo para obtenção da regulari-
dade ambiental do imóvel. O PRA 
compreende um conjunto de ações 
ou iniciativas a serem desenvolvidas 
por proprietários e/ou possuidores 
rurais para adequar e promover a 

regularização ambiental de seus imó-
veis rurais. Em Minas, cerca de 60% 
dos proprietários já manifestaram 
interesse em aderir ao PRA.

Se optar em fazer parte do pro-
grama, o produtor pode obter van-
tagens como prazos e metragens 
diferenciados para realização das 
recomposições de vegetação nativa 

exigidas, acesso a linhas de crédito 
agrícola, programas de fomento à 
conservação e à participação em pro-
gramas de pagamento por serviços 
ambientais. Essas iniciativas incenti-
vam práticas de manejo sustentável e 
promovem a coexistência entre a ati-
vidade agrícola e a preservação dos 
ecossistemas. (Ascom/ Sisema)

ção e empresas. O nosso objetivo 
é desenvolver todos os setores de 
Pirapora e a economia é fundamen-

tal, pois através dela vamos propor-
cionar empregos, qualificação e es-
trutura” comentou o Prefeito.

Também estavam presentes a 
equipe da Sala de Pirapora, a agen-
te de Desenvolvimento, Leila Gon-

çalves e os agentes de Atendimento 
Willian Dias e Renata Cabral. (As-
com PMP)
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE

A
R

Q
U

I
V

O
/
 
I
F

N
M

G
 

     MEDIDA REFORÇA IMPORTÂNCIA DA VACINAÇÃO

   EDUCAÇÃO INFANTIL 

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 5Regional

Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

CIMED INVESTE R$ 450 MILHÕES EM POUSO ALEGRE

Com a presença do Governador Romeu Zema e autoridades esta-
duais e municipais, foi inaugurada nesta semana a segunda unidade da 
fábrica da farmacêutica Cimed em Pouso Alegre. Com investimentos 
de R$ 450 milhões, a unidade proporcionará um aumento de 130% 
da capacidade de produção de sólidos orais, chegando a 60 milhões 
de unidades por mês, especialmente de genéricos, gerando um cres-
cimento neste segmento de até 35%. (Diário Regional – Pouso Alegre)

https://jornaldiarioregional.com.br/2023/09/05
 

CAXAMBU FAZ EVENTOS ESPORTIVOS

O primeiro final de semana de setembro foi marcante em Caxambu, 
com dois eventos impactantes: Just Bikers e Copa Soul Internacional. 
Com pontuação para olimpíadas, a Copa Soul de Mountain Bike deci-
diu o campeão em Caxambu. A quarta e última etapa da competição 
internacional aconteceu no município e contribuiu com pontos para a 
disputa por vaga em Paris 2024.Já o Just Bikers 2023 iniciou na sexta-
-feira (01) com uma organização completa com presença de centenas 
de motociclistas. ( Jornal Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/adrenalina-em-duas-rodas/
 

PREFEITOS SE UNEM PARA MANTER HOSPITAL

A Associação Pública dos Municípios da Microrregião do Médio Rio 
Grande (Ameg), realizou na manhã de terça-feira, 5, sua 191.ª Assem-
bleia Geral em São Sebastião do Paraíso. Também estiveram prefeitos 
de municípios que integram a Amog. Na pauta, o tema foi a situação 
financeira do Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, o maior de Minas, 
que tem enfrentado prejuízos mensais na ordem de R$ 300 mil. Estive-
ram presentes 25 prefeitos, secretários municipais e gestores de Saúde, 
vereadores e representantes do Ministério Público e da Secretaria de 
Estado da Saúde. ( Jornal do Sudoeste – São Sebastião do Paraíso)

http://www.jornaldosudoeste.com.br/noticia.php?codigo=215296

 
ACIRPA FORMA ALUNOS DE ARTESANATO

A Associação dos Artesãos e Produtores Caseiros de Itatiaiuçu e Re-
gião (Acirpa) realizou mais uma etapa de seu projeto de manutenção 
de atividades, por meio do qual oferece oficinas gratuitas à população 
local. Dessa vez, mais de 20 pessoas foram beneficiadas com cursos de 
feltro, macramê e bonecos de pano, e se formaram na arte do artesana-
to. A iniciativa, patrocinada pela Mineração Usiminas, via Lei Estadual 
de Incentivo à Cultura, conta com apoio da Prefeitura de Itatiaiuçu, da 
Totem e da Associação Escambo Cultural. ( Jornal Integração – Itaúna)

https://jornalintegracaoitauna.com.br/acirpa-forma-alunos-de-
-artesanato-da-comunidade-de-curtume/)

GUARDA DE VARGINHA TERÁ CORREGEDORIA

O prefeito de Varginha, Verdi Lúcio Melo, informou que nomea-
rá um dos integrantes da Instituição como o primeiro Corregedor da 
Guarda Civil Municipal de Varginha. Trata-se do subinspetor Helder 
Vítor da Silva, agente efetivo e estável, com 18 anos de Instituição, 
possuindo diversos cursos de capacitação e qualificação profissional 
ofertados pela Secretaria Nacional de Segurança Pública –Senasp do 
Ministério da Justiça e Segurança Pública e outros órgãos de Segurança 
Pública. (O Debate – Varginha)

https://www.odebatenoticias.com.br/post/guarda-municipal-de-
-varginha-passar%C3%A1-a-ter-corregedoria-pr%C3%B3pria

SERVIDORES ARAXÁ RECEBEM CAPACITAÇÃO

Oferecer pratos coloridos e saudáveis para crianças e adolescen-
tes acolhidos pela Casa Lar e Casa Abrigo. A Fundação da Criança e 
do Adolescente de Araxá (FCAA) promoveu o “Treinamento de boas 
práticas de fabricação e manipulação de alimentos”, na última quar-
ta-feira, 30. A capacitação foi destinada para os servidores que ocu-
pam os cargos de cozinheiro e auxiliar de cozinha, com o objetivo de 
aperfeiçoar o serviço e garantir a qualidade e bem-estar das crianças e 
adolescentes institucionalizados, de acordo com a legislação. (Correio 
de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8407/servidores-da-fundacao-da-crianca-e-do-adolescente-de-a-
raxa-recebem-capacitacao-sobre-alimentacao-saudavel

ESCOLA DE IPATINGA É PREMIADA

A Escola Municipal Gercy Benevenuto, do bairro Taúbas, em Ipa-
tinga, conquistou o 2º lugar na etapa estadual do “Prêmio MPT na Es-
cola”, promovido pelo Ministério Público do Trabalho, na categoria 
Música para incentivar o combate ao trabalho infantil. A informação foi 
divulgada pela administração municipal. Para desenvolver o projeto e 
participar do concurso, a Secretaria Municipal de Educação escolheu, 
segundo os critérios exigidos pelo Prêmio, a Escola Municipal Gercy 
Benevenuto, que aceitou o desafio e abraçou com entusiasmo a mis-
são. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0109719-escola-de-ipa-
tinga-e-premiada-em-concurso-estadual-do-ministerio-publico-do-
-trabalho
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Farmacêutica Cimed inaugura nova fábrica com investimento 
de R$ 450 milhões em Pouso Alegre

MG é o terceiro estado com 
o maior número de MPEs no 
setor de panificação

Com foco em democratizar o acesso, 
negócio chega ao consumidor final

Em Minas Gerais, já são 34,5 
mil pequenos negócios formaliza-
dos no setor de panificação, res-
pondendo por 12% dos mais de 
292 mil empreendimentos neste 
mercado no Brasil. O estado é o 
segundo maior na soma de mi-
croempreendedores individuais 
(MEI) e micro e pequenas em-
presas (MPE) ativas no segmento, 
atrás apenas de São Paulo – com 
74 mil negócios – de acordo com 
um levantamento do Sebrae base-
ado nos dados da Receita Federal, 
até no início de agosto deste ano.

No acumulado de pequenos 
negócios ligados às atividades de 
panificação, Belo Horizonte apa-
rece na terceira colocação entre 
as capitais com maior número de 
estabelecimentos neste segmento 
(5.018 negócios), sendo que mais 
da metade (3,4 mil) são MEI. Na 
liderança do ranking das capitais 
com maior número pequenos 
negócios no segmento estão: São 
Paulo, com 21,4 mil empreen-

dimentos, e Rio de Janeiro, com 
12,7 mil empresas.

“O crescimento dos pequenos 
negócios de panificação em Mi-
nas Gerais tem sido impulsionado 
por uma série de fatores, como a 
valorização da tradição gastronô-
mica mineira, incorporado aos 
ingredientes regionais – como os 
pães de queijo, broas e as quitan-
das – que atraem tanto moradores 
como turistas. Além disso, há uma 
mudança nos hábitos de consu-
mo, com preferência para pro-
dutos mais artesanais, gourmets 
e saudáveis, e por negócios de 
bairros, próximo às residências. 
Há também, um esforço das em-
presas do setor em se adaptarem 
às práticas mais sustentáveis e 
inovadoras para se tornarem cada 
vez mais competitivas”, afirma o 
presidente do Conselho Delibera-
tivo do Sebrae Minas, Marcelo de 
Souza e Silva.

O levantamento também fez 
uma análise da abertura de pe-

quenos negócios desse mercado 
nos seis primeiros meses deste 
ano. De acordo com os dados, no 
Brasil, dos quase 28 mil empreen-
dimentos abertos, 3.001 foram em 
Minas Gerais – maior que a soma 
de todos os pequenos negócios 
iniciados no setor no período nos 
três estados do Centro-Oeste do 
país (Goiás, Mato Grosso do Sul 
e Mato Grosso) e no Distrito Fe-
deral. O número de abertura de 
MEI e MPE no primeiro semestre 
de 2023 neste mercado só não 
foi maior que São Paulo (7.530 
empresas) e Rio de Janeiro (3.094 
empresas).

APOIO AO SETOR

Para estimular e fortalecer os 
segmentos panificação e confei-
taria, o Sebrae Minas desenvol-
ve uma série de iniciativas para 
apoiar empreendedores e empre-
sários na melhoria da gestão de 
seus negócios e no acesso a mer-

cados.
Uma dessas ações é a edição es-

pecial “Panificação” do programa 
Prepara Gastronomia, que oferece 
às padarias artesanais da Região 
Metropolitana de Belo Horizonte, 
palestras e oficinas sobre produ-
ção, operações, marketing e ven-
das no setor, além de consultorias 
em liderança e monitoramento de 
resultados para que as empresas 
possam crescer de forma susten-
táveis.

Há ainda a ‘Jornada da Confei-
taria’, que promove capacitações 
on-line sobre mercado, finanças, 
gestão, boas práticas na manipu-
lação dos alimentos e formaliza-
ção. Além disso, os participantes 
têm acesso a várias ferramentas e 
conhecimentos, e ainda, a opor-
tunidade de fazer networking 
e compartilhar experiências. As 
inscrições para novo ciclo da ‘Jor-
nada da Confeitaria’, em Belo Ho-
rizonte estão abertas e podem ser 
feitas pelo site do Sebrae Minas.

Democratizar o acesso a prote-
ção, de forma que o maior núme-
ro possível de pessoas, de todas 
as classes sociais, possa contar 
com algum tipo de cobertura 
para o seu dia a dia. É com esse 
objetivo que a Europ Assistance 
Brasil (EABR) está ampliando o 
seu leque de produtos e modelos 
de negócio, atuando não apenas 
no mercado corporativo (B2B) ou 
via parceiros (B2B2C) – mas ago-
ra também junto ao consumidor 
final (B2C).

O CEO da companhia, Newton 
Queiroz, entende que a oferta de 
produtos e soluções de assistên-
cia pode crescer muito além das 
pessoas e empresas que contam 
hoje com algum tipo de seguro. 
“Os números oficiais mostram 
que uma grande parcela da po-
pulação acaba não comprando 
produtos de seguros por diferen-
tes motivos, e a assistência é uma 
opção interessante para reduzir 
parcialmente alguns riscos ou im-
previstos”.  

Ainda segundo o diretor, inte-
grar o B2C nas operações do dia a 
dia é algo essencial, mas a empre-
sa seguirá trabalhando normal-
mente no trade de seguros, onde 
estão seus maiores parceiros co-
merciais, assim como também é 
feito com as agências de turismo, 
com relação ao produto viagem. 
“O que nós buscamos é iniciar 
nossa jornada neste novo espaço 
para a Europ Assistance”. 

Para atingir esse objetivo, al-
guns passos já foram dados pela 
companhia no Brasil. O primeiro 

deles envolveu reforçar o quadro 
de colaboradores, com profissio-
nais mais experientes nos novos 
canais, assim como contar com 
apoio de empresas que tem espe-
cialização na entrada destes mer-
cados. 

Outro movimento foi o lança-
mento recente do site www.eavia-
gem.com.br para comercialização 
do seguro viagem junto ao consu-
midor final. “Avaliamos que a ofer-
ta para proteção durante viagens 
era o mais adequado pela maturi-
dade do produto neste mercado”, 
disse Queiroz.

“A página é uma versão simpli-
ficada de um portal bem mais ro-
busto que está sendo desenvolvido 
especialmente para a comercializa-
ção do produto pelas agências de 
viagens, seguindo todas as regras 

estipuladas pela Superintendência 
de Seguros Privados (Susep). O 
portal ajudará ainda aos corretores 
que quiserem incorporar esse se-
guro ao seu portfólio de vendas”, 
completou. 

A ideia também é promover a 
marca, tornando-a referência no 
segmento, como já acontece em 
outros países. No exterior, o negó-
cio é reconhecido como criador do 
conceito de assistência ao viajante, 
desde 1963, fato quase desconhe-
cido no Brasil. 

“Temos muito para contar e 
nos orgulhar, pois, além de termos 
sido a empresa pioneira nesse se-
tor, contamos com a maior rede 
de assistência no mundo e mais 
60 anos de presença global. Além 
disso, acreditamos também que 
ao investir na promoção da marca 

junto ao público final, facilitaremos 
futuras vendas através dos nossos 
parceiros.

Futuramente, produtos de outras 
linhas de negócio da EABR – como 
Auto e Residencial - também segui-
rão essa mesma linha de estratégia, 
com a comercialização envolvendo 
diferentes canais de distribuição, 
sempre com o objetivo de alcançar 
mais pessoas, especialmente aque-
las que não tem acesso a seguros ou 
outras formas de proteção.

“Acreditamos muito na parceria 
com os agentes, corretores, asses-
sorias, seguradoras e demais parcei-
ros. Por isso, vamos fazer esse mo-
vimento da forma mais estruturada 
possível, respeitando integralmente 
as parcerias de sucesso que constru-
ímos ao longo da nossa história”, 
garantiu.

Newton Queiroz destaca 
que existe um grande 

potencial para a oferta 
de produtos e soluções de 

assistência

Apenas no primeiro 
semestre deste ano, 
mais de 3 mil novos 
empreendimentos 

entraram neste mercado
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Conselho Municipal de Saúde visita 
HDG e constata aplicação dos recursos 
do SUS

SRS de Montes Claros aprova 22 serviços 
de saúde auditiva e ocular para atender 
estudantes

Investimentos 
Serviços de Saúde 
Auditiva na Infância

LUDMILA MAIA

     PROGRAMA MIGUILIM

Membros do Conselho Muni-
cipal de Saúde de Montes Claros 
(CMS-MOC), da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), visitaram na 
tarde de terça-feira (5/9), as novas 
instalações de infraestrutura do 
Hospital Dilson Godinho (HDG). 

Os conselheiros conheceram as 
obras já finalizadas e acompanha-
ram as em andamento, e que estão 
sendo realizadas pela atual direto-
ria. A nova infraestrutura visa me-
lhorias na assistência aos usuários 
do Sistema Único de Saúde (SUS) 
e contemplam várias alas do HDG.

A reunião contou com a presen-

ça do diretor-presidente do HDG, 
o médico Helder Leone Alves de 
Carvalho, o superintendente An-
tônio Cezar dos Santos e a geren-
te-administrativo Marla de Almeida 
Pinheiro.

Nove conselheiros e dois ex-
-conselheiros participaram da reu-
nião, além dos representantes do 
Hospital Dilson Godinho e foi con-
siderada bastante produtiva.

“Receber os conselheiros no 
HDG é sempre uma oportunidade 
para mostrar as novas instalações 
que estamos ofertando para os 
usuários do SUS. Nossa missão é 

atuar Junto à comunidade, com-
prometido com o bem-estar físico, 
emocional e social do ser humano, 
através de tecnologias modernas e 
profissionais qualificados, tornan-
do-se referência em saúde, ensino 
e pesquisa, com eficiência e eficá-
cia. Além de transformar o HD re-
ferência em assistência hospitalar 
em todo o norte de Minas. A atual 
gestão não tem medido esforços 
para melhorar ainda mais o servi-
ço prestado com qualidade e sem 
abrir mão da humanização tão ne-
cessária aos pacientes”, destacou 
Helder Leone.  

Farley Sindeaux Ribeiro, vice-
-presidente do Conselho Muni-
cipal de Saúde de Montes Claros 
ressaltou que somente através da 
participação popular e do controle 
social ativo e atuante, que se po-
dem construir políticas efetivas de 
fortalecimento do Sistema Único 
de Saúde.

“Garantir que todos os usuários 
tenham qualidade dos serviços e 
atendimento às suas necessidades 
em tempo oportuno. Presenciar 
‘in loco’ às transformações estru-
turais e de processos que o Hospi-
tal Dilson Godinho tem realizado 

para atender com mais qualidade 
os usuários do SUS, amplia a cer-
teza que o trabalho sério com os 
recursos públicos tem resultado 
para toda a sociedade”, ponderou 
o vice-presidente do CMS-MOC.

Secretário executivo do conse-
lho, Márcio Cardoso Silva explicou 
que a visita ao Hospital Dilson Go-
dinho faz parte da capacitação dos 
Conselheiros Municipais de Saúde 
que tomaram posse para o triênio 
2023/2026. 

Ele também ressaltou que a visi-
ta tem caráter de conhecimento da 
gestão hospitalar, através da aplica-

ção dos recursos do SUS. “O Con-
selho busca assim contribuir com a 
discussão de uma melhor condição 
de Saúde prestada aos usuários do 
Sistema Único de Saúde. Essa foi 
a quarta agenda externa do CMS, 
no intuito de conhecer a realidade 
da gestão e de seus prestadores. A 
capacitação segue, inclusive, como 
forma de aproximar e trazer para 
uma discussão saudável e produti-
va, o controle social, gestão e pres-
tadores, para juntos alcançarmos 
os melhores resultados possíveis”, 
finalizou Márcio Cardoso Silva. 
(Ascom HDG)

Vinte e dois serviços de saúde 
auditiva e ocular, sediados em mu-
nicípios que integram a área de 
atuação da Superintendência Re-
gional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros, formalizaram o interesse 
de atuar na implementação do 
Programa Miguilim do Governo 
de Minas, voltado para atender 
demandas de público estimado 
em 19,5 mil alunos da educação 
básica, matriculados em escolas 
públicas do Norte de Minas. O 
programa é coordenado pela Se-
cretaria de Estado de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), em ação 
conjunta com a Secretaria de Esta-
do de Educação (SEE-MG), e conta 
com a participação dos serviços de 
atenção primária e especializada à 
saúde dos municípios.

A implementação do programa 
foi aprovada dia 25 de julho deste 

ano pela Comissão Intergestores 
Bipartite do Sistema Único de Saú-
de (CIB-SUS), por meio da Delibe-
ração 4.284. Em todo o estado, o 
investimento previsto é superior a 
R$ 31,5 milhões.

No segmento da saúde ocular, 
a partir de outubro deste ano, 
há previsão de que seja feita a 
triagem de mais de 3,8 milhões 
de estudantes; a realização de 
114.109 consultas oftalmológicas 
e a concessão de 34.233 óculos. Já 
no segmento da saúde auditiva, a 
previsão é de que 82.727 crianças 
sejam encaminhadas para atendi-
mento por especialista em otorri-
nolaringologia e sejam realizadas 
24.815 consultas.

O nome do programa foi ins-
pirado no personagem do livro 
“Manuelzão e Miguilim”, publi-
cado em 1959 pelo escritor mi-

neiro Guimarães Rosa. Ele é um 
garoto do sertão e não entende 
o universo dos adultos. Um dia, 
ganha óculos e começa a enxergar 
o mundo de uma forma diferen-
te e a descrever tudo de maneira 
intensa, cheia de impressões que 
antes desconhecia.

NORTE DE MINAS

A participação de 22 serviços 
de saúde do Norte de Minas no 
Programa Miguilim foi aprovada 
no dia 1º de setembro em reunião 
da CIB-SUS, realizada em Montes 
Claros. O coordenador de atenção 
à saúde da SRS Montes Claros, 
João Alves Pereira, explica que, 
para o atendimento de demandas 
de saúde auditiva de estudantes 
residentes em 54 municípios, fo-
ram aprovados oito serviços. Estão 

Para viabilizar a implementação 
do programa, cada microrregião 
de saúde será contemplada com o 
repasse de R$ 98,6 mil para a es-
truturação dos Serviços de Saúde 
Auditiva na Infância (SSAIs), arti-
culados com as unidades de Aten-
ção Primária à Saúde (APS). Esses 
serviços serão de referência nas 
microrregiões e o encaminhamen-
to de crianças para a realização de 
exames será regulado. 

A estruturação dos SSAIs em 
onze microrregiões de saúde do 
Norte de Minas conta com a dis-
ponibilização de mais de R$ 1,5 
milhão da SES-MG, divididos da 
seguinte forma: R$ 1,1 milhão 
para a compra de equipamentos e 
R$ 365,3 mil para o custeio com-
plementar de atendimentos de 

saúde auditiva e consultas otorri-
nolaringológicas. Serão contem-
pladas as microrregiões de Bocai-
úva; Coração de Jesus; Francisco 
Sá; Janaúba/Monte Azul; Januária; 
Manga; Montes Claros; Pirapora; 
Salinas; Taiobeiras e Brasília/São 
Francisco. As microrregiões inte-
gram as áreas de atuação da Su-
perintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros e das Gerências 
Regionais de Saúde (GRSs) de Ja-
nuária e Pirapora.

Os recursos de investimentos 
são direcionados para a compra 
de cabine audiométrica; audiôme-
tro; otoscópio; imitanciômetro; 
sistema de campo livre; compu-
tador e mobiliário. A estimativa 
é de que, de 19 mil 535 crianças 
com idade entre zero e três anos 

matriculadas na rede pública, se-
jam realizados no primeiro ano do 
programa mais de 4,3 mil atendi-
mentos nas áreas de saúde auditi-
va e otorrinolaringológica. 

ÓCULOS

A SES-MG também está dispo-
nibilizando mais de R$ 1,8 milhão 
aos 86 municípios da macrorre-
gião de saúde Norte de Minas para 
o custeio de consultas e compra 
de óculos a serem doados a crian-
ças que porventura tenham algum 
problema ocular. Para o custeio de 
consultas o valor repassado será 
superior a R$ 800 mil. Já para a 
aquisição de óculos o investimen-
to previsto é superior a R$ 1 mi-
lhão. (Ascom SES-MG)

sediados em municípios sede de 
microrregiões: Bocaiúva; Coração 
de Jesus; Francisco Sá; Janaúba; 
Monte Azul; Montes Claros; Salinas 
e Taiobeiras.

Já para o atendimento de de-
mandas de saúde ocular, 22 mu-
nicípios formalizaram adesão 
ao Programa Miguilim. São eles: 
Bocaiuva; Engenheiro Navarro; 

Francisco Dumont; Guaraciama; 
Joaquim Felício; Olhos d’ Água; 
Coração de Jesus; Francisco Sá; 
Capitão Enéas; Janaúba; Pai Pe-
dro; Serranópolis de Minas; Mon-
te Azul; Montes Claros; Mirabela; 
Itacambira; Salinas; Novorizonte; 
Rubelita; Taiobeiras; Rio Pardo de 
Minas e São João do Paraíso.

“Após a aprovação dos serviços 

na reunião da CIB-SUS. realizada 
em Montes Claros, a proposta 
será submetida a homologação 
em reunião da CIB-SUS estadual 
a ser realizada em outubro. Pos-
teriormente, a SES-MG publicará 
resolução com a relação das ins-
tituições que executarão as ações 
do Programa Miguilim”, observa 
João Alves.
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Governo anuncia reajuste de 16% 
para transporte escolar

O ministro da Educação, Camilo 
Santana, anunciou, nesta terça-feira 
(5), que os valores destinados ao 
programa nacional de transporte 
escolar tiveram reajuste de cerca de 
16% em 2023. Santana participou 
do programa semanal Conversa 
com o Presidente, transmitido pelo 
Canal Gov, ao lado do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva.

Segundo o ministro, o acrésci-
mo é em torno de R$ 100 milhões e 
4,6 milhões de crianças que vivem 
em áreas rurais serão beneficiadas. 
O repasse com os novos valores co-
meça no próximo dia 10. “Serão in-
vestidos quase R$ 900 milhões este 
ano”, disse Santana.

O Programa Nacional de Apoio 
ao Transporte do Escolar propor-
ciona assistência técnica e finan-
ceira, de caráter suplementar, para 
estados, municípios e o Distrito 
Federal. Os recursos podem ser 
utilizados para seguros, licencia-
mentos, serviços de mecânica, 
equipamentos como pneus e câ-
maras, recuperação de assentos, 
combustível e lubrificantes do ve-
ículo ou embarcação utilizada no 
transporte.

O cálculo do montante do re-
curso enviado anualmente aos en-
tes federados é feito baseado no 
Censo Escolar do ano anterior. Se-
gundo o Ministério da Educação, 
o orçamento do programa perma-
neceu sem reajustes entre 2010 e 

2017, com aumento de 15,8% em 
2018.

De acordo com Santana, o go-
verno também garantiu a compra 
de novos ônibus escolares no eixo 
educação do Novo Programa de 
Aceleração do Crescimento (PAC). 
A previsão inicial é de compra de 
3 mil novos veículos e o Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da 
Educação prepara a edital para 
mais 16 mil.

EDUCAÇÃO INCLUSIVA

O ministro informou ainda 
sobre relançamento da Política 
Nacional de Educação Especial na 
Perspectiva da Educação Inclusi-
va. Em 1º de janeiro, Lula revogou 
decreto do governo Jair Bolso-
naro sobre política de educação 
especial. Segundo a atual gestão, 
a política “segregava crianças, jo-
vens e adultos com deficiência, 
impedindo o acesso à educação 
inclusiva”.

Camilo Santana lembrou que 
o Plano Nacional de Educação 
(PNE), em sua meta 4, estabelece 
que as pessoas com deficiências 
e neurodivergências, como aque-
las do espectro autista, precisam 
estar incluídas nas salas de aula 
regulares das escolas públicas ou 
privadas. “Esse aluno que está na 
sala de aula, juntamente com os 
outros coleguinhas, as evidências 

já mostraram que isso aumenta o 
seu aprendizado, o seu desenvol-
vimento”, disse o ministro.

De acordo com o Ministério 
da Educação (MEC), a nova polí-
tica deve beneficiar 1,6 milhão de 
alunos da educação básica; 63 mil 
estudantes do ensino superior; 
106 mil gestores escolares; 48 mil 
professores de Atendimento Edu-
cacional Especializado e 1,2 mi-
lhão de professores de classes co-
muns. Segundo o ministro, a nova 
política terá metas estabelecidas e 
prevê a formação de professores e 

a instalação de salas multifuncio-
nais, com materiais adaptados.

O presidente Lula aproveitou 
e fez um chamamento às famílias, 
para que incluam suas crianças na 
comunidade escolar.

“Essa criança tem todas as con-
dições de aprender, de estudar, 
fazer coisas boas. O que é preci-
so é a gente não ter vergonha, a 
gente cuidar das nossas pessoas, 
levar para escola e o Estado criar 
condições para que essas crianças 
sejam recebidas normalmente sem 
nenhum problema, sem nenhum 

preconceito”, disse Lula.

BOLSAS - Em breve, o governo 
também pretende criar uma bolsa 
para evitar evasão escolar de alunos 
de ensino médio. Segundo o mi-
nistro Camilo Santana, um projeto 
será enviado ao Congresso Nacio-
nal para criar uma espécie de bolsa 
poupança para estimular os jovens 
a não deixarem os estudos.

“Hoje, 13% dos alunos do pri-
meiro ano do ensino médio aban-
donam a escola. A bolsa poupança 
vai permitir que possam ter um 

estímulo. Claro que o estímulo tem 
de ser uma boa escola, que eles se 
sintam a vontade de ir, uma escola 
acolhedora, criativa que possa dar 
capacitação, mas também vai ser 
uma forma da gente não perder es-
ses alunos, que muitas vezes estão 
abandonando as escolas e indo para 
outras finalidades ruins”, disse.

A partir do próximo ano, segun-
do o ministro, o MEC ainda vai uni-
versalizar a bolsa de assistência es-
tudantil a indígenas e quilombolas 
que ingressam no ensino superior. 
(Agência Brasil)

Depois de sete anos, ultimo reajuste havia ocorrido em 2018

SEDUC/ PIAUI
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Mulher é presa transportando 
cocaína, arma e munições em ônibus

Cinco pessoas são presas 
após homicídio em Várzea 
da Palma

BR-251 | PRF apreende mais 
de 300 pássaros que eram 
transportados em porta-malas 

Carro bate em árvore e capota na MGC-135; homem e 
mulher ficaram feridos 

Nessa quarta-feira (6), uma 
mulher foi presa com barras de 
cocaína, um revólver e munições 
dentro de um ônibus que saiu 
de São Paulo para Montes Cla-

ros. O veículo foi abordado pela 
Polícia Militar e as buscas conta-
ram com a ajuda do cão farejador 
Drax. Conforme a PM, a mulher 
já estava sendo monitorada há 

algum tempo, desde que a polí-
cia recebeu informações de que 
ela poderia estar envolvida com 
o tráfico de drogas. Após o Ser-
viço de Inteligência detectar que 

ela estaria voltando de ônibus da 
capital paulista, uma operação foi 
montada.

De acordo com a PM, o veícu-
lo foi abordado na MGC-135, em 

Montes Claros. Durante as bus-
cas, o cão Drax apontou que ha-
veria drogas na mochila da passa-
geira, o que foi confirmado pelos 
policiais. Questionada, a mulher 

contou que já fez o transporte 
de entorpecentes várias vezes 
e que receberia dinheiro como 
pagamento. Ela foi levada para a 
delegacia.

Nessa terça-feira (5), um ho-
mem e uma mulher ficaram fe-
ridos após o carro em que eles 
estavam bater em uma árvore e 

capotar na MGC-135, entre Ja-
nuária e Itacarambi. Segundo as 
informações da Polícia Militar 
Rodoviária, o condutor contou 

que o acidente ocorreu após ele 
perder a consciência. O motorista 
ainda relatou que tem doença de 
Chagas, por isso passou mal.

A perícia da Polícia Civil es-
teve no local do capotamento e 
liberou o veículo para um pátio 
credenciado, já que não havia 

ninguém que pudesse se respon-
sabilizar pelo automóvel.

Conforme o Samu, que aten-
deu as vítimas, o homem, de 43 

anos, e a mulher, de 28, tiveram 
escoriações pelo corpo e se quei-
xavam de dores. Os dois foram le-
vados para o hospital de Januária.

Nessa terça-feira (5), cinco pesso-
as foram presas após um homicídio 
ocorrido em Várzea da Palma, no 
Norte de Minas. A vítima, de 19 anos, 
estava dormindo no quarto de casa, 
quando o imóvel foi invadido pelos 
criminosos, que efetuaram diver-
sos disparos. A perícia foi acionada 
e constatou que ele foi atingido na 
região do queixo.

Após o crime, a PM realizou várias 
diligências e recebeu informações de 
que a motivação seria disputa por 
ponto de tráfico de drogas.

Durante as buscas, três homens, 
de 19, 38 e 40 anos, foram presos 
suspeitos de participação no homicí-
dio. Outros dois jovens, de 19 e 25 
anos, foram detidos por posse ilegal 
de arma depois que a PM apreendeu 

com eles uma espingarda e um re-
vólver, que teriam sido utilizados no 
homicídio.

Ainda segundo a polícia, um dos 
presos contou que após invadir a 
casa com os comparsas, eles acorda-
ram o jovem antes de atirar, para que 
ele soubesse por quem estava sendo 
morto. Os cinco presos foram con-
duzidos à delegacia de Polícia Civil.

Na noite dessa terça-feira (5), a 
Polícia Rodoviária Federal apreen-
deu mais de 300 pássaros da fauna 
silvestre durante uma fiscalização 
de rotina na BR-251, em Montes 
Claros. Os animais eram transporta-
dos em 15 gaiolas com vários com-
partimentos no porta-malas de um 
carro, que foi abordado na altura 
do KM-514. (Veja vídeo acima)

Ao ser questionado sobre a ori-

gem, o motorista, de 45 anos, disse 
aos policiais ter comprado as aves 
no município de Poções (BA) e em 
Taiobeiras e Berizal, no Norte de 
Minas. Segundo a PRF, ele afirmou 
ter pagado entre R$ 5 a R$ 12 por 
cada pássaro e os animais seriam 
comercializados no estado de São 
Paulo.

“O condutor foi autuado e se 
comprometeu em comparecer em 

Juízo para responder ao processo 
criminal, por infrações penais tipifi-
cadas na Lei de Crimes Ambientais”, 
informou a PRF por meio de nota.

Durante a fiscalização, a polícia 
também constatou que o motorista 
não tinha carteira de habilitação. Os 
pássaros estavam sem ferimentos e 
eram de várias espécies, como trinca-
-ferro, azulão, canário e papa-capim. 
Eles foram entregues ao Ibama.
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Chega a Montes Claros o 
Samba Prime, maior festival 
de samba e pagode do Brasil

Confira o abre e fecha do 
Feriado prolongado da 
Independência

Serviço da Prefeitura oferece 
um lar para crianças em 
vulnerabilidade

Prefeitura intensifica capina e 
pintura nas praças

O Samba Prime, maior festival 
de samba e pagode do Brasil, de-
sembarca em Montes Claros neste 

sábado (9), a partir das 17 horas, 
em Montes Claros, no Parque de 
Exposições, numa realização da 

Cia Promoções e S4.
Os melhores nomes do samba 

e pagode num só palco: Sorriso Ma-

Dicas 
•Saúde: Dê mais risadas! Especialistas apontam que dar boas gar-

galhadas gera bem-estar e relaxa. Dar boas risadas melhora o fluxo 
sanguíneo e o bom funcionamento do coração. Ainda fortalece o 
sistema imunológico, aumenta a energia, reduz o estresse e a dor, 
entre outros benefícios.

• Motivacional: “ Aprenda a ter paciência com as coisas que não 
consegue mudar.” 

• Livro: A Universidade de Sucesso de Og Mandino

Dizem que “mares calmos 
não fazem bons marinheiros” 
e isso, em tempos de crise, 
tem tudo a ver com o empre-
endedorismo.

Empreender envolve cria-
tividade, persistência e pensa-
mento estratégico. Com certe-
za, iniciar um negócio em um 
momento econômico tranqui-
lo é bem mais simples, pois, 
com a economia mais aqueci-
da, os consumidores têm mais 
liberdade de consumir aquilo 
que lhes convém, mesmo que 
não seja por necessidade.

Ao iniciar um empreendi-
mento em tempos de crise, 
é preciso que o empresário 
tenha em mente que seu pro-

duto ou serviço precisa ser entendido como essencial para os consu-
midores. Os produtos e serviços essenciais, precisam ser adquiridos 
pelos consumidores, independentemente do contexto econômico 
vigente. 

Outro fator a ser ponderado, é qual a origem da crise econômica 
e de que forma ela está afetando a vida da população. Essa análise 
também é fundamental para decidir que tipo de negócio poderá ser 
útil para os consumidores, dentro desse cenário mais escasso.

Procure manter dinheiro em caixa; aplique estratégias de sobrevi-
vência; mantenha os times performando; sacrifícios vão ser necessá-
rios; faça a negociação das dívidas; pare de vender produtos que dão 
prejuízo; foque no Capital de Giro; e continue liderando de cabeça 
em pé.

E quais são as formas de empreender na crise?
Investindo em uma loja virtual, vendendo no marketplace, tra-

balhando com afiliação e revenda, e/ou migrando do negócio físico 
para o digital.

Espero que essas informações tenham ajudado os empreendedo-
res a perceberem que é possível manter ou, até mesmo, iniciar um 
empreendimento em períodos de crise.

O Agosto Lilás Passou mas a nossa luta continua. Na foto esta 
colunista com as amigas na inauguração  da praça do bairro 

Todos os Santos.

Aqui com os gerentes do SEBRAE e as amigas lindas 
Geane e Lucyonara no evento top!!! realizado pela a 

CODANORTE - Consórcio Intermunicipal Multifinalitário 
para o Desenvolvimento Ambiental Sustentável do Norte de 
Minas. A abertura foi com palestrante mestre motivacional 
GERALDO RUFINO!!! A Tribo Social teve o privilégio de fazer 

as maravilhosas camisas do evento.

DR JÚNIOR LINDONJHOSON 
Advogado e Procurador 

Municipal

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise:

COLUNA INDEPENDENTE

Fomenta MOC

Vera Lôpo

roto, Turma do Pagode e Ferrugem, 
além dos shows exclusivos no Espa-
ço Golden All Inclusive das bandas 
Sunga de Pano, direto de Belo Ho-
rizonte e Ser Samba, a revelação de 
Montes Claros.

Para curtir o evento, serão três 
opções de espaços: Espaço Samba 
(censura 16 anos), com bebidas e 
comidas vendidas à parte: Espaço 
Open Prime (censura 18 anos) com 
open bar: cerveja, vodka, energéti-
co, tônica, água e refrigerante e Es-
paço Golden All Inclusive (censura 
18 anos), com open bar: whisky, 
cerveja, vodka, gim, ice, energético, 
água, tônica e refrigerante e open 
food: fingerfood, salgados, pizza, 
hamburguinhos, picolé, pipoca e 
algodão doce.

Os ingressos podem ser adquiri-
dos no quiosque de vendas instala-
do no Montes Claros Shopping, ao 
lado da loja Ortobom, próximo à 
Praça de Eventos; na Subway Aveni-
da; nas lojas MIB praça Dr. Carlos e 
rua São Francisco, 421; com Rodri-
gão Fox (38) 99940-3139/contato 
somente por WhatsApp e pelo site: 
https://centraldoseventos.com.br/
sambaprimemontesclaros?a=Ro-
drigaofox.

Nesta quinta-feira, 7 de Setem-
bro, serão comemorados os 201 
anos da Proclamação da Indepen-
dência do Brasil. Em função do 
decreto municipal 4619, publicado 
no Diário Oficial do Município na 
edição dessa quarta-feira, 6, ficou de-
cretado ponto facultativo nas repar-
tições públicas municipais na sexta-
-feira (8). Confira como funcionarão 
os serviços essenciais em Montes 
Claros durante os próximos dias:

Agricultura - Os mercados Cen-
tral e Sul funcionarão na quinta-feira 
das 7 às 12 horas, e na sexta-feira du-
rante todo o dia.

Saúde - Plantão médico 24 horas 
todos os dias, no Pronto Atendimen-
to Municipal Dr. Alpheu Gonçalves 
de Quadros e na Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) do Chiquinho 
Guimarães. 

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Serviços 
Urbanos (SSU), mantém contínuos 
e intensificados os serviços básicos 
de capina e pintura de praças, tre-
vos e canteiros centrais da cidade.

A medida serve para melhorar o 
aspecto, promover o bem-estar, au-
mentar a segurança dos pedestres 
e do trânsito e evitar o aparecimen-
to de animais peçonhentos, com-
batendo também o Aedes aegypti. 

Os serviços estão sendo executa-
dos em todas as regiões da cidade.

Para Vinícius Versiani, secretá-
rio de Serviços Urbanos de Mon-
tes Claros, os trabalhos rotineiros 
da SSU estão sendo intensificados 
antes da chegada do período chu-
voso na cidade. Ele acrescenta que 
a SSU está à disposição da popu-
lação para solicitação dos serviços 
e denúncias, pelo telefone (38) 
2211-4230. (Ascom PMMC)

No dia 13 de setembro, no audi-
tório do Centro Universitário Unifi-
pMoc, será realizado o I Seminário 
Municipal do Serviço Família Aco-
lhedora. Promovido pela Prefeitura, 
através da Secretaria de Desenvol-
vimento Social, em parceria com 
o curso de Psicologia da faculdade 
particular, o evento pretende divul-
gar o serviço disponibilizado pelo 
setor de Proteção Social Especial 

do Município, contribuindo para 
que mais pessoas façam parte do 
programa.

Para quem não conhece, o Fa-
mília Acolhedora é um serviço que 
consiste em pessoas da comunidade 
que se voluntariam para proporcio-
nar atendimento familiar individua-
lizado para crianças e adolescentes 
que foram afastados do convívio 
familiar pela Justiça.

As famílias cadastradas recebem, 
por determinado período de tempo 
que não pode ultrapassar um ano 
e meio, uma ou mais crianças e/ou 
adolescentes em situação de risco e 
lhes proporcionam uma convivên-
cia adequada no que se refere às 
experiências de grupo familiar. O 
serviço é oferecido em Montes Cla-
ros desde 2010 e, hoje, 15 famílias 
estão cadastradas, com 4 crianças 

sendo acolhidas.
O seminário será realizado entre 

8 e 12 horas, na faculdade que está 
localizada no bairro Ibituruna, e 
será composto por mesas-redondas, 
debates e palestras com especialis-
tas sobre como funciona o Família 
Acolhedora em Montes Claros, sua 
importância para a sociedade, seus 
desafios e propostas para a melho-
ria do serviço. (Ascom PMMC)

Nos dias 7, 8, 9 e 10 de setem-
bro, as Unidades Básicas de Saúde 
(UBS) do Esplanada (rua Coronel 
Coelho, 195) e do Santos Reis (rua 
Marcos Ribeiro, 167) funcionarão 

das 7 às 19 horas.
Parques - Os parques municipais 

Milton Prates, Sagarana, Cândido 
Canela e das Mangueiras funcio-
narão normalmente, a partir das 7 

horas.

Coleta de lixo - A coleta de lixo 
será feita normalmente, todos os 
dias. (Ascom PMMC)
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Luna fala com Preciosa sobre a chave de lua. Pascoal avisa a Heitor que eles estão 
sendo seguidos, e o deputado se desespera. Miguel mostra para Cláudio o desenho 
que Cata Ouro fez das chaves de sol e de lua. Preciosa diz a Luna que a chave de 
lua pertence a sua família. Francisco questiona Olívia sobre sua sociedade com Rui. 
Jefinho encontra Miguel e Cláudio fantasiados. Preciosa agradece Luna pela ajuda. 
Soraya, Edgar, Bartô e Lampião reagem apavorados com o show de Rejane. 

Luna fala com Preciosa sobre a chave de lua. Pascoal avisa a Heitor que eles estão sendo 
seguidos, e o deputado se desespera. Miguel mostra para Cláudio o desenho que Cata 
Ouro fez das chaves de sol e de lua. Preciosa diz a Luna que a chave de lua pertence a sua 
família. Francisco questiona Olívia sobre sua sociedade com Rui. Jefinho encontra Miguel 
e Cláudio fantasiados. Preciosa agradece Luna pela ajuda. Soraya, Edgar, Bartô e Lampião 
reagem apavorados com o show de Rejane. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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SCTR
CORSARIOS

RECOMPENSA
LIDARITA
SERINDA

VODCAAZAR
PARTIDOV

PODIOARIDO
RESESRAR
TTIARAE

VIGARIOAS
ORLAGAM
LEINABOS

ELENCONINE
INOCENTAR

Casa (?),
sede do
governo

argentino

Modelo
curto de

calça (pl.)

Fornecem
sombra
em dias
de sol

Bebida
preferida 

dos russos

Humorís-
tico da
Globo

Compo-
nentes do
rebanho

Conto do
(?): logro

(bras.)

O órgão 
das normas
técnicas

(?)
marítima:
faixa do
litoral

Ente;
criatura

É igno-
rada pelo
criminoso

Nove, 
em inglês

Preparada 
para o jogo
Intransitivo

(abrev.)

Herson (?), 
ator brasileiro

Coletivo de
artistas

Absolver;
desculpar 

Giulia
(?), atriz 

Construiu a
Arca (Bíb.)

Extensão 
de arquivos
Suplica;
implora

Seco; sem
umidade
Deixa o
recinto

(?) Lee,
cantora

Armadilha
(p. ext.)

Empresa criada em 
parceria com terceiros
Apresentador de "Do-
mingo Legal", no SBT

Prêmio por
captura

Estudada
(pop.)

Grupo
político

Palco dos 
vencedores

(?)-gigante,
brinquedo

Consoantes
de "soma"

Límpido

(?) Tin Tin,
cão de anti-
go seriado

Raiz
comes-

tível (pl.)

5, em
romanos

Divisão da
semana

Solução
para

clarear
pelos

Jogo
de (?): 
roleta

Diadema
(?) card,
o visto 

americano

3/rar. 4/nine. 5/green — reses. 6/rosada. 7/vigário.

Jussara aceita o pedido de namoro de Gentil. Ramiro revela a Kelvin que precisa da 
companhia dele. Lucinda e Marino ficam juntos. Antônio escuta Irene prometer dinheiro 
a alguém pelo telefone. Irene fica furiosa ao tomar conhecimento por Agatha que Antônio 
está dando mesada à ex-mulher. Caio e Ademir vão até a delegacia, a pedido de Marino, 
para mais informações sobre os atentados que possam estar associados à morte de Da-
niel. Irene dá um pacote de dinheiro a um homem. 

Depois de descobrir que Julieta foi até o Monter Mercado para brigar com Vera, 
Mariana chama a filha para uma conversa bem séria. Vitor aproveita o momento para 
avisar que perdeu o emprego. Porém, o filho de Hélio tem um plano para se sair 
dessa: ele exige que Glaucia convença Vera a devolver seu posto de trabalho, senão 
os segredos envolvendo o hacker serão revelados. E mais: Mauro e Telma vão jantar 
no restaurante. Mariana chega no local para trabalhar e Telma, Mauro e Daniel ficam 

surpresos com o novo visual dela. Clara fala para Hélio fazer uma proposta para Enzo.

Internado há quatro dias, Kayky Brito 
tem evolução no quadro. Saiba o 
estado de saúde do ator!

Caso Kayky Brito: Bruno de Luca revela 
estado emocional quatro dias após acidente 
com o ator. ‘Me recuperando’

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino
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Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

Bruno de Luca chegou acompa-
nhado da mulher para depor em de-
legacia da Barra da Tijuca quatro dias 
após o acidente com Kayky Brito, ator 
que apresenta melhora na UTI

 4 dias após acidente com Kayky 
Brito, Bruno de Luca depôs em de-
legacia da Barra da Tijuca nesta quar-
ta-feira 6 de setembro de 2023© AG-
News, Fabrício Pioyani

Bruno de Luca chegou para pres-
tar depoimento na 16ª DP (Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio de Janeiro) 
por volta das 15h desta quarta-feira 
(6), quatro dias após o atropelamento 
do amigo Kayky Brito. O apresentador 
e o ator estavam em um quiosque jun-
to à avenida Lúcio Costa, no mesmo 
bairro, quando o irmão de Sthefany 
Brito foi atingido por um carro ao ten-
tar retornar para o calçadão.

Cerca de meia hora antes, um novo 
boletim médico foi emitido pelo hos-
pital onde Kayky está internado na 
UTI, indicando melhora do estado de 

saúde do ator após novas tomografias. 
A previsão é que o artista de 34 anos 
seguirá sedado até esta quinta-feira 
(7).

Câmeras de segurança registra-
ram não só o acidente como Kayky 
bem como a reação de Bruno após o 
atropelamento e quando o irmão de 
Sthefany, de quem ganhou promes-
sas, quase foi atingido por um carro 
ao cruzar a mesma avenida indo em 
direção ao seu veículo, que estava es-
tacionado.

Após acidente com Kayky, Bruno 
de Luca agradece orações ao amigo

Ao chegar na DP com a mulher, 
Sthéfany Vidal, Bruno afirmou: “Es-
tou me recuperando. Vou dar o meu 
depoimento e depois falo com vocês. 
Obrigado pelas orações”. Um funcio-
nário do quiosque no qual Bruno e 
Kayky estavam na madrugada do dia 
2 também prestou depoimento nesta 
tarde.

O ator foi atingido por um carro de 

aplicativo por volta da 1h e logo em 
seguida o motorista acionou o socor-
ro. Ele se submeteu a teste de alcoo-
lemia, que deu negativo, negou que 
estivesse dirigindo em alta velocidade 
(o máximo permitido naquele trecho 
é de 70km/h), e afirmou que tentou 
desviar de Kayky, cuja mãe afirmou 
ter recebido um sinal divino durante 
oração.

Caso Kayky Brito: passageira do 
carro que atingiu ator negou alta ve-
locidade do motorista

As câmeras de segurança confirma-
ram as falas do motorista. Além disso, 
a passageira - que estava acompanha-
da de sua filha de 10 anos - também 
negou excesso de velocidade do con-
dutor e ainda elogiou a sua postura, 
por ter ligado para o socorro a Kayky.

O prefeito da capital fluminen-
se afirmou dois dias após o acidente 
com o ator que iria ordenar a redução 
da velocidade máxima no local pois 
considerou o limite de 70km/h “um 
absurdo”.

Kayky Brito está internado há qua-
tro dias, desde que foi atropelado por 
um carro. Saiba a última atualização 
sobre o estado de saúde dele.

 Kayky Brito tem estado de saúde 
atualizado© Reprodução, Instagram

Kayky Brito está internado desde 
a madrugada de sábado (02), após 
ser atropelado por um carro na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do Rio. Nesta 
quarta-feira (06), o hospital Copa D’or 
enviou a mais recente atualização do 
estado de saúde do ator.

Com o acidente, Kayky sofreu po-
litraumatismo e precisou passar por 
algumas cirurgias. De acordo com o 
boletim médico, o ator continua em 
ventilação mecânica, mas seu estado 
de saúde tem melhorado.

“O Hospital Copa D’Or Informa 
que o paciente Kayky Fernandes 
Brito permanece sedado e em venti-
lação mecânica. Submetido a novos 
exames de tomografia, com sinais de 
melhora evolutiva”, diz o boletim.

O acidente de Kayky Brito fez 
o prefeito Eduardo Paes solicitar à 
Companhia de Engenharia de Tráfe-
go uma mudança no limite de veloci-
dade nas orlas da cidade. “O atrope-
lamento do ator Kayky Brito mostra 
bem que a velocidade permitida em 
muitas vias da cidade é excessiva. 
Imaginar que nossa Orla – um lugar 
de contemplação, lazer e paz – tem 
velocidade máxima de 70km é um 
absurdo”, escreveu o prefeito no 
Twitter.

Esposa de Kayky Brito comemora 
evolução no quadro do marido

Nas redes sociais, Tamara Dalca-
nale, esposa de Kayky Brito, comemo-
rou a evolução gradativa do quadro do 
marido. A jornalista usou seus Stories 
do Instagram para compartilhar um 
texto informando seus seguidores so-
bre como anda Kayky. “Hoje é mais um 
dia de superação!”, começou.

“Kayky passou bem pela cirurgia 
que realizou hoje de manhã. Um dia 
de cada vez, unidos pela fé e esperan-
ça de que ele ficará bem”, escreveu 
ela na segunda-feira (04), após o ator 
passar por uma cirurgia de fixação de 
fratura da pelve e do membro supe-
rior direito.
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Atlético recebe punição do STJD por 
arremesso de objetos em campo

Cruzeiro: Zé Ricardo é apresentado, promete 
ajuda a Gilberto e Matheus Vital e traça objetivo

Com Neymar e elenco quase completo, Seleção 
treina pela primeira vez sob o comando de Diniz

Em julgamento que ocorreu na terça-feira (5) 
pela 2° comissão disciplinar do STJD, o Atlético 
foi multado por conta de lançamentos de objetos 
no gramado do Independência, na partida contra 
o Flamengo. Desta forma, o Galo apenas precisará 
pagar R$ 3 mil por duas infrações ao artigo 213, 
que fala sobre “deixar de tomar providência por 
lançamento de objetos no campo”. Para tal tipo 
de punição, o Código Brasileiro prevê a perda do 
mando de campo, porém não houve gravidade no 
caso.

A situação que foi julgada aconteceu em ju-
lho, na partida em que o Atlético perdeu para o 
Flamengo por 2 a 1 pelo Campeonato Brasileiro. 
Durante os gols do time carioca, aconteceu o arre-
messo de copos em direção aos jogadores.

O Galo está liberado para entrar em campo no 
duelo com o Botafogo na Arena MRV. A partida em 
questão irá acontecer no sábado (16), às 21h em 
Belo Horizonte. (Lance)

Zé Ricardo foi apresentado 
como novo técnico do Cruzeiro 
na manhã dessa quarta-feira. Em 

suas primeiras palavras como co-
mandante da Raposa, o treinador 
falou em recuperar o time, que 

não vence há oito jogos no Brasi-
leirão. Para isso, Zé Ricardo apos-
ta na recuperação de jogadores 

A situação ocorreu no Estádio Independência em jogo contra o Flamengo (Foto: Pedro Souza / Atlético)

Neymar treinou com os companheiros de Seleção nesta terça-feira (5), em Belém (Foto: Carl de Souza/AFP)

renomados que estão em baixa, 
como Matheus Vital e Gilberto.

- Se a gente fizesse um recorte 
há um tempo atrás, metade das 
equipes da série A estariam bus-
cando o Gilberto. Um jogador 
que sabe fazer gol, com faro de 
gol, e tenho certeza que vai partir 
muito mais dele recuperar a con-
fiança para que ele volte a ter as 
oportunidades e volte a marcar 
gols. Do que depender de mim, 
estarei ao lado dele. Não pode-
mos descartar um jogador. Se ele 
fizer por merecer, mostrar que 
está querendo, vai ser natural que 
volte a jogar - disse Zé Ricardo.

- Quando um jogador reen-
contra um ex-treinador, princi-
palmente quando aquele momen-
to foi positivo, como é o caso do 
Matheus Vital, é legal. Aquele foi 
um momento importante de subi-
da dele no Vasco, ele estava come-
çando a surgir no profissional. A 
gente em um momento até mais 
difícil do que o Cruzeiro. Por 

coincidência, ele faz o primeiro 
gol dele e o gol da vitória contra 
o Grêmio, em São Januário. Eu ti-
nha uma ligação muito forte com 
ele e acho muito provável que va-
mos recuperá-lo, porque ele tem 
muito potencial. Vamos ajudá-lo a 
reencontrar o futebol dele - pro-
meteu o treinador.

Zé Ricardo assinou contrato 
até o fim de 2024. Com ele, tam-
bém chegam ao clube o auxiliar 
técnico Cléber dos Santos e o pre-
parador físico Fábio Eiras. O últi-
mo trabalho dele foi no Shimizu 
S-Pulse, do Japão. 

OBJETIVO | Zé Ricardo deu a 
entender que o objetivo do Cru-
zeiro no Brasileirão é modesto: 
conquistar uma vaga na Copa Sul-
-Americana do próximo ano.

- Institucionalmente, o Cruzei-
ro busca vaga em uma competi-
ção internacional. Times de baixo 
estão vencendo equipes que es-
tão lá na frente. Na tabela, o Cru-
zeiro tem seu objetivo alinhado, 

na 12ª posição. Precisamos sair 
desse momento ruim e retomar 
as vitórias. Vamos analisar etapa 
por etapa - comentou.

O Cruzeiro vem pecando 
muito na parte ofensiva e tem o 
terceiro pior ataque do Campeo-
nato Brasileiro. Consciente disso, 
o técnico Zé Ricardo quer mais 
tranquilidade nas finalizações.

- Assim como na vida, a gente 
precisa ter confiança para exe-
cutar. No primeiro momento é 
tentar entender os motivos. Isso 
a gente está fazendo. Os dados 
que o Cruzeiro propõe indicam 
que a gente cria bastante, a difi-
culdade maior não é criar, mas 
finalizar. Finalização talvez seja 
um pouquinho mais de confian-
ça, tranquilidade, porque o mo-
mento nos empurra para uma 
certa intranquilidade. É isso que 
a gente precisa restabelecer num 
primeiro momento: trabalhar a 
confiança deles - disse o treina-
dor. (Lance)

Nessa terça-feira (5), a Seleção 
Brasileira fez seu primeiro treino 
na Data Fifa em Belém (PA), foi 
também a primeira atividade co-
mandada pelo técnico Fernando 
Diniz. Com elenco quase completo 
e Neymar à disposição, o trabalho 
foi feito no gramado do Manguei-
rão, palco do duelo com a Bolívia, 
pela primeira rodada das Elimina-
tórias da Copa do Mundo de 2026, 

que acontece na sexta (8), às 21h30 
(de Brasília).

Antes de irem a campo, os jo-
gadores foram reunidos na sala de 
imprensa do estádio pelo presi-
dente da CBF, Ednaldo Rodrigues, 
para que Diniz fosse oficialmente 
apresentado juntamente com sua 
comissão técnica. Segundo a en-
tidade, entre outros assuntos, o 
mandatário afirmou que começa 

em Belém a caminhada da Seleção 
para a Copa de 2026. Depois foi a 
vez do próprio treinador tomar a 
palavra e conversar com os atletas.

Apenas Gabriel Jesus não esteve 
presente no trabalho de terça-fei-
ra (5). Convocado para o lugar de 
Antony, cortado na segunda (4), o 
atacante do Arsenal precisou ajus-
tar uma logística de última hora e 
deverá estar presente apenas no 

treino desta quarta (6).
Marquinhos e Raphinha, que 

acabaram perdendo a conexão em 
Lisboa-PR para chegar na noite de 
segunda (4), desembarcaram em 
Belém no início da tarde de terça 
(5) e já foram a campo com os de-
mais companheiros.

Neymar, que volta para a Sele-
ção pela primeira vez depois da 
Copa do Qatar, participou da ativi-

dade. Havia uma preocupação com 
o estado físico do camisa 10, porém 
o jogador pareceu treinar sem res-
trições. Vale ressaltar que os atletas 
tiveram uma primeira etapa de 
treinamento na academia, focan-
do a parte física.

A imprensa pôde ver o treino 
por 30 minutos e o estádio foi 
aberto apenas para convidados 
assistirem às movimentações em 

campo. Nesta quinta (7) o tra-
balho será aberto ao público e 
também para os jornalistas cre-
denciados.

Depois de enfrentar a Bolívia, 
nesta sexta-feira (8), o Brasil viaja 
para Lima, onde enfrenta o Peru, 
na terça-feira (12), pela segunda 
rodada, Eliminatórias da Copa do 
Mundo de 2026, às 23h (de Brasí-
lia). (Lance)
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ESTIVE fora de circulação, ou melhor, sem sair do meu escritório 
devido a um problema na coluna vertebral. Já estou quase bom, pois 
faço fisioterapia com o renomado fisioterapeuta, JOMAR LUIZ SANTOS 
ALMEIDA na clínica REABILITAR que é uma das mais serias da cidade.  

NESTE FERIADÃO, quem não foi para ARRAIAL D’ AJUDA, foram 
para seus sítios e fazendas, ou mesmo ficaram aqui em Moc para curtir as 
piscinas do Max-Mim e o belo Parque Municipal. Devo sair para almoçar 
no meu restaurante favorito que é DUCA GOUMERT com seu cardápio 
variadíssimo e fino.

RELEBRANDO outra nota que guardei da COLUNA DE IBRAHIM 
SUED no jornal ‘O GLOBO’ quando o encontrei em Nova Yorque no 
ano de 1981: “Quem está circulando aqui, já com muita desenvoltura e 
sempre elegante, é o colunista montesclarense THEODOMIRO PAULI-
NO. Quinta-feira ele foi homenageado com um jantar pelo casal Cláudia 
e Jean Cláudio Pujol, em sua mansão no Central Park, reunindo ali mui-
tos mineiros, e depois o grupo esticou a boate Reginis”. SAUDADE deste 
tempo bom e dourado. 

NA EUROPA, a inflação permanece alta e as autoridades estão cada 
vez mais preocupadas com as perspectivas de crescimento incerto e uma 
onda de pessimismo se espalha por todo o continente.

INFELIZMENTE, a ‘mão de obra’ aqui em Moc está difícil e quando 
encontro alguns que dizem ser profissionais, não sabem nada e querem 
cobrar o olho da cara. Por outro lado, existem muitos que não querem 
trabalhar devido aos auxílios do governo e aqueles que possuem muitos 
filhos, ganham um bom salário. NOS ESTADOS UNIDOS, os Brasileiros 
que conseguem irem para este país, trabalham até 12 horas por dia, por-
que ali ninguém para...

UMA BOA NOTÍCIA 

Brasil bate recorde de doadores de órgãos no primeiro semestre do 
ano. Com mais de 1,9 mil doadores efetivos, o país realizou mais de 
4,3 mil transplantes entre janeiro e junho, 16% a mais que no mesmo 
período de 2022.

7 DE SETEMBRO

HOJE é o dia de comemorar a INDEPENDÊNCIA DO BRASIL. Infe-
lizmente, pelo visto, a maioria da população brasileira não tem o que 
festejar, pois estão em um país sem liberdade para o povo se manifesta-
rem. Inocentes presos por motivos que dizem que foram ‘plantados’ na 
invasão ao Planalto pelo próprio governo. Onde anda a DEMOCRACIA?  
Acho que o povo tem seu direito de MANIFESTAR, pois estamos em um 
PAÍS LIVRE. E agora? 

USANDO O PIX 

O Banco Central promete liberar o Pix para pagamentos de débitos 
automáticos, como contas de luz e condomínio, a partir do segundo 
trimestre de 2024. Também projeta transações sem internet - inovação 
ainda sem data para estrear -, que poderão ser usadas em pedágios e 
transporte público. Segundo o BC, 71,5 milhões de pessoas usam o Pix.

O SENADOR ODIADO

QUASE TODOS aqui em Minas continuam decepcionados com o 
PRESIDENTE do Senado RODRIGO PACHECO que só foi eleito porque 
a maioria não iria votar na ex-presidente Dilma. Ele é do PSD-MG e 
quando eleito, pulou para o lado do poder, ou seja, do PT, não oficial-
mente, mas todos nós estamos vendo o seu trabalho, defendendo o 
Lula, inclusive esteve encontrando o presidente para indicar o nome do 
desembargador mineiro Afrânio Vilela para uma vaga no STJ (Superior 
Tribunal de Justiça). Neste encontro ele estava acompanhado de dois 
senadores (Davi Alcolumbre e Jacques Wagner) com papel central nas 
articulações para a escolha dos novos ministros.

NÃO VAI CONSEGUIR 

No ambiente doméstico, investidores continuarão atentos ao risco 
fiscal. O governo precisa conseguir R$ 168 bilhões de receita adicional 
para alcançar o déficit zero proposto para 2024.  Não vai conseguir 
nunca.

VAP & VIP

O EMPRESÁRIO, PAULO ESTEVÃO NARCISO e a odontó-
loga, SOFIA MACEDO, formando um belo casal, que estarão 
oficializando casamento dia 12, às 14h, no espetacular local 
de eventos ‘CÉU DE PITINGA’ em Arraial D’ Ajuda. Seus pais, 
Otacílio Souza Macedo e Valdirene Ventura Azevedo, bem 
como Paulo Narciso e Raquel Souto Chaves, estão enviando 
convite. Sofia, deverá ser uma noiva deslumbrante, com cer-
teza. Muitos montes-clarenses estarão seguindo para Arraial, 
pois os noivos e seus familiares são super queridos. Já confir-
mei presença 

QUATRO GRANDES RURALISTAS que brilharam como pre-
sidente da Sociedade Rural: Osmane Barbosa, Alexandre Via-
na, Romulo Labarte e Dario Colares. Em julho do próximo ano, 
a Rural estará comemorando seus 80 anos e a atual diretoria já 
está nos preparativos para grandes comemorações no Parque 
de Exposições 

CLÁUDIA NARCISO, muito feliz, pois sua POUSADA RAIZ 
PARQUE agora faz parte da associação Roteiros do Charme. 
Uma associação muito séria que existe há 50 anos e nestes 
anos todos apenas 4 pousadas em MG haviam conseguido o 
título. A Raiz é a quinta pousada do estado de MG a fazer parte 
e a única em toda a região do Norte de Minas. Aplausos...

VISITANDO UMA DAS PESSOAS que mais admiro aqui em 
Montes Claros que é o advogado e contador, ADÃO ISRAEL, 
proprietário da CONTABILIDADE GLOBO que há décadas faz 
a contabilidade da minha empresa com muita seriedade. Aliás, 
Adão, é daquelas pessoas que nunca deixa-se elevar pela vai-
dade e um grande vencedor querido por todos

FAMÍLIA: Zé Ricardo e Cláudia Alvim Santos no batizado da 
linda netinha, Rafaela. Filha de Jerry Bertole e Ana Cláudia, 
que aconteceu em Janaúba 

MINHA SOBRINHA Mary Paulino esteve aniversariando  esta 
semana e foi festejada pela sua mãe, minha irmã Terezinha, 
seu esposo Júnior e os filhos, Lucas e Maria Thereza. Vivas 
para Mary!

O TEMPO ESTÁ passando mesmo de pressa e de repente está 
chegando ao final do ano. Em dezembro, se Deus quiser, vol-
tarei a arrecadar brinquedos para a tradicional CAMPANHA 
DO NATAL que realizamos há várias décadas para FAZER A 
ALEGRIA DAS CRIANCINHAS CARENTES. Esta foto foi duran-
te a distribuição no ano passado

BELA FOTO de uma família exemplar: Wanderlino ARRUDA e 
a inesquecível Olímpia com seus  sete filhos

DOIS MOMENTOS da vitoriosa e bela empresária, KEITY LO-
PES TELLES SOUZA, que está sempre lançando novidades na 
sua franquia da Colcci.  

O MÉDICO, Jota Avelino, é um paizão dos mais carinhosos 
desta boneca, que é Eduarda. Dia 16, ele estará comemorando 
os 3 anos da sua princesinha, em grande estilo, com uma festa 
infantil em um novo espetacular local na Praça do Rotary, que 
será inaugurado brevemente em espaço diferenciado


